

希 翔

8期生



令和元年 1 1 月 2 9 日
西仙北中学校 3 年部通信 NO. 3 4

来週から 1 2 月

寒さが厳しくなってきました。これから体調不良者が多くなる時期になります。発熱や腹痛、咳のため学校を休んだり、登校しても保健室で休んだりする生徒が増えてきます。受検勉強は体力勝負です。健康管理に気を付けてほしいと思います。基本的には「睡眠、栄養、適度な運動」と言われています。生活のリズムを崩さぬようにして受検勉強に励んでほしいと思います。

皆さん、インフルエンザの予防接種はしましたか・・・



学力向上フォーラム

1 1 月 2 3 日 (土) 3 年 A 組が、大曲中学校に移動して道徳の授業を行いました。普段と違う場所での授業でしたが、生徒たちは自分の意見を素直に発表することができました。授業の最後に、保護者から書いていただいた手紙が渡されました。生徒の中には、目を真っ赤にする人や涙を流す人もいました。とても心を揺さぶられているようでした。また授業を見ている先生方の中には目頭を押さえる人もいました。「生命尊重」というとても難しいテーマの授業でした。授業後の感想の中には「命について」「親の愛について」など多くのことを書いていました。

帰校するバスの中で、保護者からの手紙を読み直し、また目を真っ赤にする生徒もいました。今回の授業は生徒たちの心に残ると思います。



P T A 授業参観・講演会 (4 日)

- 1 3 : 0 0 ~ 1 3 : 5 0 授業参観
 - A : 数学「面積比と体積比」
 - B : 社会「コンビニエンスの経営者になろう」
 - C : 英語「関係代名詞」
- 1 4 : 0 0 ~ 1 4 : 5 0 講演会
演題「インターネットを安全に使うために」
- 1 5 : 1 0 ~ 1 6 : 0 0 学年懇談
 - ・後期前半を振り返って
 - ・学習について
 - ・冬休みの生活について
 - ・進路について
 - ・これからの日程 等

大曲仙北児童生徒美術展

1 1 月 3 0 日から 1 2 月 1 日までの 3 日間、大曲仙北児童生徒美術展が大曲交流センター講堂で開催されます。3 年生は、「新たに一步を踏み出す靴」をテーマに 7 名の作品が出品されました。受検勉強の合間にちょっと一息入れて、クラスメイトや他校の友達の作品を見るのもいいのではないのでしょうか。

伊藤 ・ 佐々木 ・ 田口 ・ 田口
佐々木 ・ 加藤 ・ 鈴木

3 年生では、以上 7 名の作品が展示されています。お楽しみに・・・

これからの日程

- 3 0 日 (土) 大曲仙北児童生徒美術展 (大曲交流センター講堂)
- 1 2 月
 - 2 日 (月) スクールバス冬季運行開始 (最終 1 8 : 4 0 発)
 - 4 日 (水) P T A 授業参観日・講演会
 - 5 日 (木) 実力テスト⑥
 - 6 日 (金) フッ化物洗口
 - 7 日 (土) 数学検定